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 【会議次第】  

１．あいさつ   鳥海まちづくり協議会  会長  

 

２．議    事  

 （１）平成３１年度由利本荘市予算の概要について  

  

（２）平成３１年度鳥海総合支所事業の概要について  

  

（３）その他  

 

 

３．閉    会  

会議の経過 別紙のとおり  
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委 員  村上 菊朗  （欠席）   鳥海・矢島水道事務所  小沼 龍夫  
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委 員  高橋 弘一    

委 員  佐藤 ヨリ子     

委 員  佐藤 安隆    
 

委 員  佐藤 康子    

委 員  高橋 稔     

委 員  佐藤 京子  （欠席）     

委 員  佐藤  崇       

委 員  冨澤 博光      

委 員  小松 茂樹       

委 員  村上 孝一  （欠席）     

委 員  宮本 康博      

委 員  藤山 祝子      

 

  



 

 

平成３０年度 第４回 鳥海まちづくり協議会  

 

開会：午後６時００分  

閉会：午後７時３０分  

 

●開会（進行：市民サービス課長）  

 ～配布資料確認～  

 

●会長あいさつ  

 ～土田会長あいさつ～  

 

 

（市民サービス課長）  

 議事に入ります前に由利本荘市まちづくり協議会条例第７条第２項の規定に

基づき、報告をさせていただきます。本日の出席委員は１５名となってござい

ます。定数が２０名でございますので、２分の１以上となっております開催要

件を満たしておりますことをご報告させていただきたいと思います。  

 それでは会議に入りますが、条例第７条第１項の規定によりまして、会議の

議長は会長が行うとなっておりますので、土田会長、よろしくご進行のほどお

願いします。  

 

●議事の（１）（２）平成３１年度予算および主要事業について  

（土田会長）  

 それでは暫時の間進行役をつとめさせていただきますので、よろしくお願い

いたします。早速、議事に入りたいと思います。（１）平成３１年度由利本荘市

予算の概要についてと、（２）平成３１年度鳥海総合支所事業の概要についてを

説明をおねがいします。  

 

（髙橋総合支所長）  

 ～平成３１年度由利本荘市予算の概要について説明～  

 

（土田会長）  

 次に鳥海総合支所の主要事業の概要について各課長より説明をお願いいたし

ます。  

 

（鳥海総合支所各課長等）  

 ～平成３１年度鳥海総合支所事業の概要について説明～  

 

 

 

 

会議の経過  



（土田会長）  

 総合支所長、各課長より事業の説明がありましたが、委員の皆さんで質問な

どはありますか？  

 

（A 委員）  

 多面的機能支払事業について、来年度昨年同様にも複数回に分けて交付され

るのか？作業自体は春に行うところがほとんどで、業者等への支払いも交付さ

れるのを待ってもらい、複数回に分けて支払っている。交付率も９５％になる

通知があり、最終的に１００％だったが、急遽９５％しか払えないと言われて

も会計管理上大変なので、一括で１００％の支払いをお願いしたい。  

  

（産業課長）  

 国の補助事業なので現段階ではどうなるか分からないが、現場の声として伝

えていきたい。  

 

（B 委員）  

 婦人会等でバスを借りているが、各地区単位で借りることはできないか？  

 また、バス内での飲食について、基準はあるのか？運転手によって違いがあ

る。  

 

（市民サービス課長）  

 婦人会や老人クラブなどの団体からのバス借用については、鳥海地域全体で

の団体登録となっているので、各地区単位では借りることはできないので、連

合会としての申請でお願いしたい。また、バス内の飲食については、基準等は

確認しないと分からないが、あくまで研修等が目的で移動するために使用する

ので、可能であれば控えていただきたい。  

  

（C 委員）  

 スクールバス運行事業について、９路線から８路線に減少したが、今後の計

画は？  

 また、鳥海診療所について新聞等に掲載されたが、診療所の今後について教

えてほしい。  

 

（教育学習課長）  

 スクールバスについて、３２年度に１台減の予定。それ以降については白

紙。  

 

（C 委員）  

 どの路線が減少するのか？  

 

（教育学習課長）  

 今のところは未定。  

 



（鳥海診療所事務長）  

 ３月議会の市長答弁にて、現段階では白紙ということで発言しており、総務

常任委員会でもそのように議員に伝えている。ただ新年度になってから今後に

ついて何かしらの動きが出てくるのではないかと個人的には考えている。  

 

（D 委員）  

 提案だがこのまちづくり協議会に、中学生を委員にしてはどうか？今鳥海中

学校では様々な地域学習をしていて、地域を盛り上げようと頑張っている。そ

ういった地域に住む若い人にも入ってもらって、意見をもらえればいいので

は？生徒個人とかではなく、たとえば生徒会などに委嘱するとか。  

 

（市民サービス課長）  

 この会においては条例がありますので、その中で会を進めていっているが、

例えば、まず会議を見学してもらうなど検討できるところはあるかもしれな

い。ただ、学校との協議が必要であることなので、今後検討していきたい。  

 

（E 委員）  

 久保橋の掛け替えについて予定はあるか？掛け替えはできなくても、橋の欄

干部が腐食しており、子供の通学路として危険である。  

 

（建設課長）  

 現在、由利本荘市に限らず日本全国で橋梁やトンネルでの事故を受けて安全

性の点検しており、由利本荘市でも行っているが、数が膨大で数年に分けて調

査している。その点検した結果は４段階に分けられて掛け替えや修繕などの優

先順位が決められているが、久保橋については２段階目となっており、早期の

修繕からは外れている。  

  

 

●その他について  

（土田会長）  

 その他で事務局や委員の皆さんで何かありますか？  

 

（事務局）  

 ２つご連絡があります。１つ目として本会議は市長要請による会議ですの

で、委員の皆様には報酬と費用弁償が支払われます。４月中に振り込む予定で

すので、よろしくお願いいたします。  

 ２つ目として、委員の皆様の任期が今年の７月末までとなっており、提言書

作成に向けた部会協議を進めないといけません。可能であれば４月中に１度部

会を開催していただきたく、この会議が終了しましたら両部会ごとに集まって

いただき、開催日を決めていただきますようお願いいたします。  

 

 

  



（土田会長）  

 提言書作成の話がありましたが、両部会で提言書の内容を協議していただ

き、任期満了前の７月２０日前後に全体会を開いて内容について確認できれば

と思いますので、委員のみなさんのご協力をお願いします。  

 

（土田会長）  

 それでは、すべての議事が終了しましたので、マイクを事務局にお返ししま

す。  

 

●閉会（総合支所長あいさつ）  

  

 

                                以  上  


